

> COLOMBIA

Ecopetrol y Frontera Energy anuncian acuerdo para garantizar gas importado desde 2026

Ecopetrol es el responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística y refinación de hidrocarburos en Colombia.

* Siga a EL PAÍS en Google Discover y no se pierda las últimas noticias



Gas importado entrará en 2026 tras acuerdo entre Ecopetrol y Frontera Energy. | Foto: Guillermo Torres



Wendy Yoana Mambusay Giraldo

2 de feb de 2026, 07:25 a. m.
Actualizado el 2 de feb de 2026, 07:35 a. m.[Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

Ecopetrol y Frontera Energy anunciaron la firma de un **acuerdo estratégico para la contratación de servicios de regasificación**, una iniciativa con la que se busca garantizar el suministro oportuno y confiable de gas natural en Colombia a partir del tercer trimestre de 2026.

La decisión fue anunciada a través de un comunicado oficial, en el que informaron que la solución se desarrollará mediante la infraestructura de la Sociedad Portuaria Puerto Bahía S.A., ubicada en Cartagena y de propiedad de Frontera Energy, la cual fue identificada como *"la alternativa más rápida y eficiente disponible en el país para la importación de volúmenes adicionales de gas natural, bajo condiciones técnicas y económicas competitivas"*.

Noticias

Destacadas

1. Relación entre Colombia y EE. UU. se "relanzará" con reunión Petro-Trump en la Casa Blanca
2. Así calificó su desempeño en la cama, una exesposa del presidente Petro
3. Sacerdote arremete contra Petro por afirmaciones sobre Jesús: "Semejante payaso"
4. Turista italiano permanece bajo pronóstico reservado tras accidente en las Islas del Rosario en Cartagena
5. Aerocivil revela nuevos detalles sobre accidente de avioneta en Norte de Santander



Ecopetrol y Frontera Energy anuncian firma de un acuerdo estratégico. | Foto: guillermo torres-semana

Dicho proyecto contempla en su fase inicial la entrada temprana de 126 millones de pies cúbicos día (MPCD) en 2026, con una expansión progresiva que permitirá alcanzar hasta 370 MPCD hacia 2028, *"contribuyendo de manera decisiva a garantizar el abastecimiento de gas en los próximos años y a brindar mayor confiabilidad al sistema energético nacional"*.



Ecopetrol queda con el control de los proyectos de gas en el Caribe tras oficializarse salida de Shell

Las compañías señalaron que este acuerdo responde al contexto actual del mercado de gas natural y refleja la articulación de esfuerzos técnicos y estratégicos para atender las necesidades del país.

"Este acuerdo refleja la unión de esfuerzos, capacidades técnicas y visión estratégica de Ecopetrol y Frontera Energy, orientada a responder de manera oportuna y coordinada a las necesidades del país, fortaleciendo la oferta de gas natural tanto para los usuarios de la costa norte como del interior, y promoviendo mayor estabilidad y competitividad en los precios frente a las condiciones recientes del mercado de gas importado", se lee en la misiva.

La iniciativa se suma al portafolio estratégico de abastecimiento del Grupo Ecopetrol, junto a otras iniciativas como el proyecto de regasificación en Coveñas, liderado por Cenit y Ecopetrol, que aportará hasta 400 MPCD a partir de 2029, así como los desarrollos costa afuera en el Caribe, que prevén incorporar, según el comunicado, alrededor de 470 MPCD hacia 2030.

Para Ecopetrol, todas estas iniciativas "consolidan una visión de largo plazo enfocada en la confiabilidad, sostenibilidad y eficiencia del sistema energético colombiano".

Información de prensa

FRONTERA **GRUPO ECO PETROL**

Firmado acuerdo para el servicio de regasificación que estará disponible en 2026

• La solución de regasificación se daría a través de la infraestructura de la Sociedad Portuaria Puerto Bahía S.A., ubicada en Cartagena de propiedad de Frontera Energy, la cual ofrecerá la alternativa más rápida y eficiente disponible en el país para la importación de volúmenes adicionales de gas natural, bajo condiciones técnicas y económicas competitivas.

En el marco del contexto actual del mercado de gas natural y con el objetivo de fortalecer la seguridad energética del país, Ecopetrol y Frontera Energy anuncian la firma de un acuerdo estratégico para la contratación de servicios de regasificación, que permitirá asegurar el suministro oportuno y confiable de gas natural a Colombia a partir del tercer trimestre del 2026.

Esta solución se desarrollaría a través de la infraestructura existente de la Sociedad Portuaria Puerto Bahía S.A., ubicada en Cartagena y de propiedad de Frontera Energy, la cual ofrecerá la alternativa más rápida y eficiente disponible en el país para la importación de volúmenes adicionales de gas natural, bajo condiciones técnicas y económicas competitivas.

La fase inicial del proyecto contempla la entrada temprana de 126 millones de pies cúbicos dia (MPCD) en 2026, con una etapa progresiva que permita alcanzar hasta 370 MPCD hacia 2029, cumpliendo de manera oportuna y coordinada con el aporte de gas en los próximos años y a brindar mayor confiabilidad al sistema energético nacional.

Este acuerdo refleja la unión de esfuerzos, capacidades técnicas y visión estratégica de Ecopetrol y Frontera Energy, orientada a responder de manera oportuna y coordinada a las necesidades del país, fortaleciendo la oferta de gas natural tanto para los usuarios de la costa norte como del interior, y promoviendo mayor estabilidad y competitividad en los precios frente a las condiciones recientes del mercado de gas importado.

La iniciativa se integra al portafolio estratégico de abastecimiento de gas del Grupo Ecopetrol, complementando otros proyectos estructurales como el proyecto de regasificación en Coveñas, liderado por Cenit y Ecopetrol, que aportará hasta 400 MPCD a partir de 2029, así como los desarrollos costa afuera en el Caribe, que prevén incorporar alrededor de 470 MPCD hacia 2030. En conjunto, estas iniciativas consolidan una visión de largo plazo enfocada en la confiabilidad, sostenibilidad y eficiencia del sistema energético colombiano.

Con esta decisión, Ecopetrol y Frontera Energy reafirman su compromiso de trabajar de manera articulada con el Gobierno Nacional, los agentes del sector y las autoridades competentes, para hacer posible la entrada temprana de esta solución y contribuir al bienestar de los hogares, la industria y la economía del país.

Síguenos en nuestras redes sociales     

Ecopetrol anuncia alianza estratégica para fortalecer la seguridad energética del país | Foto: Ecopetrol

Finalmente, Ecopetrol aclaró que el proceso comercial asociado a esta nueva fuente de gas importado será incorporado en el proceso actualmente en curso, "cuyas bases y condiciones serán actualizadas de manera inmediata, garantizando la participación abierta y transparente de todos los agentes del mercado".



Ecopetrol y Petrobras anunciaron la venta del 100 % del gas de Sirius

Cabe destacar que Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano y tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuena del Permian y Golfo de México) y Brasil; a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.



Serafino Iacono rechaza vínculos con Ecopetrol; explica la venta del 901, que hoy tiene a Ricardo Roa citado ante la Fiscalía



Wendy Yoana Mambusay Giraldo
Comunicadora social con experiencia en comunicación organizacional, creación de contenido digital y redacción periodística y corporativa.

Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingrésa tu correo electrónico

Acepto Política de Tratamiento de Datos de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ



Descarga la APP El País.com.co:



Convierta a El País.com.co en su fuente de noticias aquí

AHORA EN COLOMBIA



> COLOMBIA

Procuraduría alerta sobre inconsistencias de convocatoria en inteligencia artificial del Ministerio de Ciencia, tras visita a la cartera



> COLOMBIA

Avalancha en Morales, Cauca, cobra la vida de reconocido docente y líder indígena



> COLOMBIA

Luego de masivas críticas, Gobierno Nacional retiró radicación de proyecto sobre regulación de plataformas de transporte



> COLOMBIA

Avianca, preocupada por protesta de sindicato de Migración Colombia



> COLOMBIA

Regalías bajo la lupa: Gobierno anuncia \$103 mil millones para energía en medio de crisis por proyectos inconclusos



> COLOMBIA

Ejército abre convocatorias: así puede prestar servicio militar con bonificación de \$1.750.905 mensual



> COLOMBIA

Colombia y EE. UU. "relanzarán" su relación tras encuentro entre Petro y Trump en la Casa Blanca; esto dijo Rosa Villavicencio



> COLOMBIA

Video revela cómo dos hombres en moto arrojaron explosivo en Santa Fe, Bogotá: un muerto y 13 heridos

Síguenos en:



Copyright © 2026 El País S.A | Cra.2 No.24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia
 Servicio al cliente: [Canales de Servicio al Cliente](#)
[Política de Tratamiento de Datos](#) | [Aviso de privacidad](#) | [Términos de uso y cookies](#)
[Política SAGRILAFIT](#) | [Transparencia y Ética Empresarial \(PTEE\)](#)
[Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia](#) |
[Proceso de reorganización El País](#)
 Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmuñoz@elpais.com.co

